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Гранит Джака высказался в преддверии финала Лиги Европы против «Аталанты».

«На финальный матч мы непременно отправимся за победой. Разумеется, будет
непросто. «Аталанта» – еще одна итальянская команда, обладающая очень крепкой
тактической выучкой.

Мы сделаем все для того, чтобы вернуться в Леверкузен с трофеем», – сказал
полузащитник «Байера».
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